

# Workshop zu Projekt der Flüchtlingshilfe

## Aus Ausstellung wird Bildungsmaterial

Mit ihrem Integrationsprojekt „Behind the Picture - Gesichter mit Geschichten“ präsentiert die Flüchtlingshilfe in Plakaten und Zeitungsanzeigen Geschichten über zugewanderte und einheimische Menschen in Sprockhövel. Bei einer Wanderausstellung und auf [www.behind-the-picture.de](http://www.behind-the-picture.de) sind Texte und Videos zu den vorgestellten Menschen zu sehen. Nun soll das zusammengetragene Material für Bildungszwecke aufbereitet und über ein Webportal dauerhaft kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Dazu lädt die Flüchtlingshilfe alle Interessenten zum Mitmachen ein. Den Auftakt bildet ein fünfstündiger Workshop am Samstag, 26. September, ab 10 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus, Perthes-Ring 18. Die Teilnahme ist auch per Videokonferenz möglich. Wer mitmachen will, kann sich per Mail anmelden: [foerderverein@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](mailto:foerderverein@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de).

Die Wanderausstellung ist noch vom 21. September bis 2. Oktober in der Sparkasse Niedersprockhövel zu sehen. Danach wird sie bis zum 12. Oktober im Museum der Henrichshütte Hattingen gezeigt.